



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Erneuter Kellereinbruch. E- Bike gestohlen

Bisher unbekannte Täter brachen in der Zeit zwischen dem 1. März 2023 und 2. April 2023 in eine Mehrparteienwohnhaus in St. Veit/Glan das Kellerabteil eines 31-jährigen Mannes und einer 26-jährigen Frau gewaltsam auf. In der Folge stahlen sie aus dem Kellerabteil ein hochpreisiges Mountainbike sowie hochpreisiges E-Mountainbike, welche dort an einem Kellerregal mittels Spiralkabelschloss gesichert abgestellt waren. Der entstandene Gesamtschaden beträgt mehrere Tausend Euro.

